

25.11.2010 Tokyo

Geschrieben von: randy

Donnerstag, den 25. November 2010 um 13:00 Uhr



Mein erstes Ziel der ersten Tageshälfte war heute der Hamarikyu-teien der wohl ursprünglich mal an der Küste von Edo lag. Wäre nicht ein Kanal des Hafens zwischen dem Park und dem Tsukimi-Fischmarkt, man könnte es sich heute kaum vorstellen. Aber trotzdem ist dieser Garten einer meiner Liebsten in Japan. Es gibt einfach für jede Jahreszeit mindestens eine Ecke in die man unbedingt hin muss. Ein besonderer Hingucker ist auch jedesmal wieder aufs neue die 300 Jahre alte Pinie die mittlerweile die Ausmasse eines kleinen Wäldchens annimmt und die mehr Stützen als Stämme hat. Einige wenige Gebäude im Garten sind noch erhalten bzw. renoviert, aber es werden auch gelegentlich wieder originalgetreue Nachbauten dazugefügt. Und was mich immer wieder umhaut: Es ist Ende November und hier blühen immer noch Pflanzen!

Und weil ich ja noch etwas Shoppen musste (und auch wollte) ging es dann als nächstes nach Akihabara. Dort bekommt man die Werbung dann fast nur von kostümierten Mädels überreicht - und deren Hemmschwelle, auch mal einem Ausländer was in die Hand zu drücken ist deutlich niedriger. Wohl nirgends sind die Fassaden so bunt und die Strassen und Geschäfte so lärmbeschallt wie hier. Das ist ein riesiger grosser Markt mit reichlich Marktschreiern an jeder Ecke.

Gegen 15:00 war ich dann bereits schon wieder im Hotel. Ich wollte mich noch etwas ausruhen weil der Abend ja ausnahmsweise etwas länger werden sollte.

Und so brach ich dann 17:00 auf zu meinem "Date" nach Shinjuku. Damit war ich dann eine halbe Stunde zu früh vor Ort (18:00) und kurz nach 19:00 konnten wir dann loslegen. Der erste Izakaya in den wir uns setzten war leider etwas teuer, aber ein schickes Ambiente, so blieben wir dort nur auf ein Getränk und sind dann in einen anderen weitergezogen, der etwas schlichter aber trotzdem sehr gemütlich war. Vor allem waren die Preise ziviler! Das war mein erstes mal in einem Izakaya und es hat mir sehr gut gefallen. Eigentlich wollten wir ja auch noch ins Karaoke, aber wir hatten uns so viel zu erzählen daß es ruckzuck spät wurde und wir nur noch ein paar PuruKura machen konnten. Auch dies war für mich das erste mal. Es war recht lustige, auch wenn es für mich etwas hektisch zuging und ich die Hälfte nicht gepeilt hatte.

Das war dann auch das erste mal das ich nach Mitternacht in Japan im Hotel eingetroffen bin -

25.11.2010 Tokyo

Geschrieben von: randy
Donnerstag, den 25. November 2010 um 13:00 Uhr

aber ich kann ja halbwegs ausschlafen.

Die Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157625345566219/>